



30 élèves à l'arrivée du Tour...

publié le 14/09/2020

30 élèves du collège M.Bedel à l'arrivée du tour de France !

Mercredi 09 septembre 2020, 30 élèves du collège Maurice Bedel ont saisi l'opportunité d'aller encourager et applaudir les coureurs cyclistes à l'arrivée du tour de France, à Poitiers. Ils étaient encadrés par leurs trois professeurs d'EPS ainsi que leur professeur d'histoire-géographie référente du projet « Erasmus+ Scandibérique », projet d'échange avec des classes de Suède et Espagne, sur le thème du vélo sur l'EuroVélo 3, qui se déroulera en juin 2021.

Idéalement installés face à l'écran géant, en première ligne à 250 m de l'arrivée, ils ont pu profiter pleinement de cet événement national et se sont imprégnés de l'ambiance de cette journée, se divertissant d'abord avec le passage de la caravane et de la distribution des petits goodies symboliques avant d'assister à l'impressionnant spectacle d'une arrivée en peloton des coureurs tant attendus.

Revêtus de leurs gilets jaune à l'effigie de la Scandibérique, nos élèves ont attiré l'attention et eu l'occasion, à plusieurs reprises, d'expliquer à différents interlocuteurs les projets menés dans leur établissement sur la thématique du vélo et de l'éco-mobilité ainsi que leur forte implication dans les activités de l'association sportive, organisatrice de cette sortie. C'est ainsi que, pour conclure cette journée déjà riche, nos collégiens ont eu la chance d'être sollicités par un journaliste afin de participer à une interview transmise en direct sur France Bleu. Cet événement, riche, a été rendu possible grâce au soutien financier de l'UNSS 86 qui a pris en charge le transport. Sans aucun doute, cette journée marquera les esprits de ces collégiens !